

# Beri Dukungan Moril dan Kepedulian, Kodim Surabaya Utara Sambangi Anak Stunting di Wilayah

Wanto - [SURABAYA.INFORMAN.ID](https://SURABAYA.INFORMAN.ID)

Nov 9, 2022 - 18:16



*Pasiter Kodim 0830/Surabaya Utara Berikan Bansos Kepada Keluarga Berisiko Stunting di Wilayah Koramil 0830/03 Pabean Cantian*

Surabaya,- Bertempat di rumah bapak Rico Jl. Johor 5 Asrama Kelurahan Perak Timur Kecamatan Pabean Cantian diberikan bantuan sosial anak stunting kepada ananda Alpren Albeet (4 th) yang di pimpin oleh Pasiter Kodim 0830/Surabaya Utara Mayor Chb Hermansyah dalam hal ini mewakili Komandan Kodim 0830/Surabaya Utara Kolonel Inf Budi Handoko, S.Sos., Selasa (8/11/2022).

Kegiatan ini merupakan salah satu upaya kita dalam rangka untuk mewujudkan kota surabaya khususnya wilayah Kodim 0830/Surabaya Utara terbebas dari permasalahan stunting, tutur Hermansyah.

Alhamdulillah sampai saat ini menurut data dinas kesehatan surabaya, kasus stunting terus mengalami penurunan. Sementara di wilayah Kodim Surabaya utara terdapat 343 anak stunting yang tersebar di 9 Kecamatan, stunting merupakan masalah kekurangan gizi kronis sehingga mengakibatkan gangguan pertumbuhan pada anak.

Kodim 0830/Surabaya utara bersama dengan mitra membagikan paket makanan multivitamin dan BLT untuk anak stunting di wilayah sebagai upaya untuk menunjang tumbuh kembang anak stunting. Bantuan ini diberikan kepada perwakilan dan juga disalurkan oleh para babinsa yang ada di wilayah secara door to door, ungkapnya.

Kita akan terus bersinergi dengan stakeholder terkait dalam penanganan stunting yang ada di wilayah dalam mewujudkan zero stunting, pungkasnya.

Turut hadir kegiatan bansos, Pasiter Kodim 0830/SU Mayor Chb Hermansyah, Danramil 0830/03 Pabean Cantian Mayor Inf Suwadi, Babinsa Kelurahan Perak Timur Pelda La Ali dan Serda David, Babinkamtibmas Kelurahan Perak Timur Aiptu Farid, Lurah Perak Timur ibu Yayuk Sriwahyuni, Kepala Puskesmas Perak Timur ibu Dr. Anggraini, Kasi kesra Kelurahan Perak Timur Ibu Yolanda.